



# Aidons une maman et sa fille

La vie n'a pas été rose pour mon amie.. elle a une maladie neurologique depuis 2 ans, et cumule les ennuies ..

elle c'est faite arnaquer par là garage où elle a dû acheter sa voiture handicapée, ce qui lui a fait bcp de frais pour la répare au bout de 1 mois ( moteur et embrayage motorisé) ..

les arrêts et ses opérations se cumulent et elle fait fasse à de gros soucis financiers.

l'habitat drouais l'expulse pour une dette de 2000e et gedia vient de lui couper l'énergie.

elle a craquer et a sauté par la fenêtre... les assistantes sociales ne peuvent plus rien faire et elle n'a pas de ..

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/wVz5pCDV>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Eve Mercier**